



FINE & COUNTRY

3 Pièces

77 m²

Réf. 022024-001

1 250 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Vente d'un bel appartement 3 pièces, entièrement rénové, et situé au dernier étage d'un belle Residence bourgeoise (avec ascenseur) dans la Banane, Cannes. Situé entre le Martinez et le Carlton, celui-ci est à deux pas de la croisette et des boutiques de luxe. Offrant un aperçu mer, et des balcons des deux cotés, l'appartement est très lumineux (exposé sud et ouest), présenté avec beaucoup de gout, en gardant le caractère d'origine de l'immeuble qui était construit en 1966. Garage et cave sont inclus dans le prix. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles ...

Two bedroom topfloor apartment for sale in the Banane Cannes with a sea view. Flooded with light, this stunning topfloor apartment has been entirely renovated while keeping the character of the original building from 1966. Facing South and West, the apartment has balconies on both sides, with rooftop, sea and some Esterel views. An exceptional property, extremely well located between the rue d'Antibes and the Croisette. A garage and cellar are included in the price. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

